



愛腎協 かわらばん

患者の、患者による、患者のための愛腎協

第 218 号 編集：(一社) 愛知県腎臓病協議会事務局 発行：令和 5 年 11 月 10 日

2023 年度 愛腎協 臓器移植普及推進キャンペーン 愛腎協各本部が街頭で移植の意思表示を訴える！

毎年 10 月は「臓器移植普及推進月間」です。国や日本臓器移植ネットワーク、或いは日本腎臓財団、その他関連団体等により、臓器移植への理解が進むように普及啓発の取り組みが行なわれています。

愛腎協でも 9 月 3 日(日) 春日井市(東尾張本部・第 1 支部)、10 月 1 日(日) 一宮市(尾張本部・第 1・第 2 支部)、豊田市(西三河本部・第 1 支部)、豊川市(東三河本部・第 1 支部)、10 月 8 日(日) 阿久比町(名古屋本部・知多支部)、10 月 15 日(日) 安城市(西三河本部・第 3 支部)、長久手市(東尾張本部・第 2 支部)、10 月 21 日(土)・22 日(日) 豊橋市(東三河本部)、10 月 29 日(日) 西尾市(西三河本部・第 2 支部)の 5 本部地域で、透析患者仲間と家族・医療関係者の有志の皆さんが街頭で臓器移植普及推進の為の案内資料を通行人一人一人に手渡しで配布いたしました。

また、11 月 30 日(木)には、イオンモール名古屋茶屋店でも予定されています。

♥参加して頂いた皆さんへ、心より感謝を申し上げます。♥

中でも、臓器移植法が施行された 10 月 16 日は、家族や大切な人と「移植」のこと、「いのち」のことを話し合い、お互いの臓器提供に関する意思を確認する日「グリーンリボンデー」として位置づけられています。また 10 月 21 日は広島で臓器移植推進国民大会が開催され、臓器移植により「いのち」と「思い」をつなぐことで変わる未来について誰もが臓器移植について考え、自分の問題であると認識されることが期待されています。



▲尾張本部・一宮市



▲西三河本部・安城市



▲東三河本部・豊川市



▲西三河本部・豊田市



▲東三河本部
豊橋市



▲知多支部・阿久比町



▲愛腎協の組織強化へ向けて「頑張ろう!」と第2回組織強化委員会で気合いを入れる組織強化委員の皆さん



▲第2回理事会・本部長会議
第12回定期大会開催の成功を目指し熱心に話しあう理事の皆さん

その他の活動報告

- ★ 9月～11月：愛腎協各地域本部での臓器移植推進街頭キャンペーン
- ★ 10月8日(日)：第3回女性部会議（白壁庁舎5階県会議室）
知多支部勉強会
- ★ 10月22日(日)：第2回組織強化委員会（白壁庁舎5階会議室）
- ★ 10月29日(日)：第2回理事会（白壁庁舎5階会議室）
第2回本部長会議（白壁庁舎5階会議室）
名古屋市腎友会勉強会（名古屋都市センター14階会議室）

活動予定

- ◎ 11月5日(日)：名古屋本部会議（名古屋市市政資料館）
第2回西三河本部会議（安生総合福祉センター）
- ◎ 11月12日(日)：愛腎協第12回定期大会（名古屋大学医学部附属病院・3階講堂）
- ◎ 11月19日(日)：第3回災害対策委員会（名古屋市市政資料館）
- ◎ 11月26日(日)：第4回女性セミナー（パーティセト）
- ◎ 11月28日(火)：愛知県へ陳情行動